

**METERÁN ACELERADOR****Urge aprobar Reforma al Poder Judicial**

● Con los acuerdos de ayer en la Jucopo, se pretende instalar este mismo martes las Comisiones de Puntos Constitucionales, Estudios Legislativos y Justicia, informó el vicecoordinador de los senadores de Morena, Ignacio Mier.

“Con esto estaremos en posibilidad de recibir la minuta que provenga de Cámara de

Diputados en materia de reforma al Poder Judicial”, declaró al salir de la primera reunión de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la LXVI Legislatura.

En esta primera reunión presidida por Adán Augusto López, coordinador de los senadores de Morena, se determinó el número de Comisiones que le corresponden a cada Grupo Parlamentario.